

# 6月23日(月)

## 土曜日のあそぼうかい、 楽しい時間をありがとうございました！

今、ほし組で楽しんでいる事を  
保護者の皆様と分かち合うことができ、  
こどもたちの笑顔もたくさん見られて嬉しかったです✿

シルクスクリーンで、  
Tシャツに模様をつけた子が、  
みんなの前に出てきて  
さっそくお披露目してくれました✿

「あそぼうかい」でつくったの  
きょう、きてきたよ！



みて、うしろにも  
もうつけた！



## あそぼうかい、たのしかったね！

### ミーティングでも、ひとりひとりが『あそぼうかいで楽しかったこと』を、仲間に伝えていました！

あそぼうかい  
たのしかったねー！

しるくすくりーん  
またやりたい！

ねんどを、からだにぬって  
どろだらけになった(笑)

うみがめたのしかった  
たまおさんが  
うみがめのしゃしん  
みせてくれたよね

ごみをたべて  
しんじやつたかめもみた  
かわいそうだった…



### コンポストは今日も継続中です！✿

昼食前のコンポスト活動が定着し、

「きょうのやさいはなにかなー！」  
「はやくいれようよ！」  
「もう、このまえいれたの、きえたかな？」と  
自然と集まつてくるこどもたち。

今後も、楽しみながら  
環境について自分たちが出来ることは何か  
こどもたちと考え続けていきます

